

Schülerbesuch der Oberschule Nr. 119 aus Eriwan, Armenien in Bayern

TAG 1 / 16.10.2023

Wir hatten etwas Freizeit und wir teilten unsere Erfahrung des Fliegens. Außerdem erfuhren wir, wo wir lebten und welche Supermärkte waren in der Nähe. Obwohl wir am ersten Abend im Deutschland noch müde waren, haben wir BMW Welt besucht. Danach gingen wir zum Olympiaturm hinauf.

TAG 2 / 17.10.2023

Am nächsten Tag standen wir früh auf, weil wir viel zu tun hatten. Um 11 Uhr hatten wir einen Treff an der Ludwig-Maximilians-Universität, wo uns die Universität ausführlich vorgestellt wurde und wir über die Fächer an den Universitäten sowie über Lehrende, Professoren und sogar Studierende informierten. Anschließend spazierten wir in Begleitung einer Studentin durch die Universität. Wir



haben es wirklich genossen, aber dann mussten wir uns ausruhen und erholen. Wir trafen eine ehemalige Schülerin unserer Schule und sie führte uns in die Mensa. Nach einem köstlichen Essen besuchten wir die Technische Universität, wo uns ein Student des vierten Studienjahres begrüßte und uns einen sehr interessanten Rundgang durch den Campus ermöglichte. Der Student zeigte und die verschiedenen Bereiche der Universität, darunter den Studienraum, die Bibliothek, die Cafeteria usw.

Nachdem wir uns mit den Universitäten vertraut gemacht hatten, kehrten wir ins Hotel zurück und aßen wir köstlich zu Abend. Nachdem gingen wir in die Münchner Altstadt. Wir waren von der Architektur dort sehr überrascht. Uns hatte Marienplatz besonders gut gefallen. Da es schon spät war, kehrten wir ins Hotel zurück und gingen ins Bett. Im Ganzen waren wir mit dem zweiten Tag unserer Reise sehr zufrieden.

TAG 3 / 18.10.2023

Am dritten Tag waren wir in Ingolstadt. Wir besuchten die Katholische Universität Ingolstadt. Alles war sehr interessant und informativ. Zuerst haben sie uns über Universität's Geschichte erzählt, dannach über Fakultäten und Möglichkeiten, die die Uni den Studenten gibt. Als nächstes haben wir Uni's Gebäude angeschaut und am Ende die Stadt. Ingolstadt war wirklich sehr schön. Ich werde unbedingt wiederkommen.



TAG 4 / 19.10.2023

Am vierten Tag waren wir in Augsburg. Wir besuchten die technische Hochschule Augsburg. Es war sehr interessant und wir wurden sehr herzlich empfangen. Am Anfang haben wir sehr nützliche und denkwürdige Geschenke bekommen, die wir mit nach Armenien genommen haben. Wir programmierten Roboter und lernten so die Grundlagen der Roboterprogrammierung. Wir lernten viele neue Dinge über die Hochschule. Nach der Hochschulebesichtigung hatten wir etwas Zeit, um die Stadt zu erkunden und ihre Schönheit zu bewundern. Die Stadt und die Hochschule haben uns allen sehr gut gefallen und wir finden es wunderbar, dort zu leben und zu studieren.



TAG 5/ 20.10.2023

Am 5. Tag hatten wir eine tolle Zeit in Regensburg. Die Universität, die wir besuchen, war sehr interessant, wir kamen ziemlich beeindruckt und informiert zurück. Ich kann nicht umhin zu erwähnen, dass die Umgebung sehr warm war. Wir haben auch ein sehr interessantes Spiel gemacht, mit dessen

Hilfe wir verschiedene Informationen erhalten haben über die Universität. Das Universitätsgebäude war sehr schön, auch die Bibliothek beeindruckte mit ihrem Komfort und ihrer Kreativität. Abschluss des Universitets besuch haben wir nach München zurückgegangen, in dieser Zeit waren wir die BMW-Museum besucht, seit fast alle von unserer Gruppe eine große fan von BMW autos sind können wir sagen, dass es war mega cool, wir haben viele Eindrücke von diesen Autos gewonnen, danach gingen wir zum Marienplatz und dort haben wir eine kleine Shoping organisieren. Am Ende des Tages haben wir Pizza Party gemacht, wir haben die Pizzas durch die Internet bestellen und eine gute Zeit verbracht. Wir haben miteinander erzählt über unsere erste Eindrücke von einander.



TAG 6 / 20.10.2023

Der Samstag war unser letzter Tag in Deutschland. Wir haben bereits alle Universitäten des Studiengangs besucht und kennengelernt. Jeder von uns wusste bereits, was und wo er studieren wollte, wir waren alle sehr gespannt auf diese Gelegenheit. Da wir bereits Zeit hatten, beschlossen wir, einige kulturelle Orte zu besuchen, um unsere Reise interessanter zu machen. Am Morgen gingen wir zum Schloss mit dem Name Nymphenburg , wo wir einen kurzen Spaziergang im nahegelegenen Wald machten. Schon im Schloss wurden wir sehr herzlich empfangen und bekamen einige schöne Bilder. Nach dem Schlossbesuch gingen wir mit guter Stimmung in den Olympiapark (Sea Life), wo wir die Wasserwelt kennenlernten. Am Nachmittag haben wir in PizzaHut gegessen und ließen den Tag mit einem Einkaufsbummel ausklingen. Obwohl wir müde waren, organisierten wir mitten in der Nacht einen Spaziergang und verabschiedeten uns von Deutschland.

TAG 7 / 21.10.2023

Am 21. sind wir mit sehr guten Eindrücken nach Armenien zurückgefahren.